

Exemple de projection



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

8 Pièces

153 m²

Réf. 87264214

585 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un environnement calme et privilégié, à proximité du centre-ville, cette maison des années 1970 séduit par son architecture singulière à toit plat, ses volumes généreux et son fort potentiel de valorisation. Dominant la ville, elle bénéficie d'une vue spectaculaire et totalement dégagée sur Saint-Raphaël, le Rocher de Roquebrune-sur-Argens et les montagnes environnantes, offrant un panorama exceptionnel dont on profite tout au long de la journée. La propriété est actuellement composée de deux appartements totalement indépendants, chacun disposant de son propre accès extérieur. Ils ...

Nestled in a peaceful and idyllic setting, close to the town centre, this 1970s house captivates with its distinctive flat-roofed architecture, its generous proportions and its great potential for enhancement. Overlooking the town, it enjoys spectacular, completely unobstructed views of Saint-Raphaël, the Rocher de Roquebrune-sur-Argens and the surrounding mountains, offering an exceptional panorama that can be enjoyed throughout the day. The property currently comprises two completely separate flats, each with its own external access. However, they could be combined to create a spacious family ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

